みどりみらい 3rd Season ぐんじとしのりの議会報告

2014/10/31

Vol.63

西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362

E-MAIL ID : toshigunji@hotmail.com

http://www.mmirai.com (HP) http://togu.seesaa.net/ (ブログ)

平成26年第3回印西市議会定例会報告(2)

平成26年第3回定例会(9月議会)は10月3日(金曜日)で閉会いたしました。今回の紙面では「病院問題」を中心に、9月議会で何が議案となったのかをご紹介いたします。

緑生会(印西総合病院)はどうなるの? -2-

1、緑生会と印西市について

医療法人緑生会は印西総合病院の運営に関して、夜間・休日における「救急外来受入休止のお知らせ」と「診療科休止のお知らせ」を発表し、市民から動揺の声が届いている。

今後も引き続き、市民から二次救急を担うことが期待され、求められている同病院だが、印西市では緑生会とどのような関係が現在、構築され、今後、どのように係っていくのか。

質問/8月29日に、民事再生手続きの申し立てを行った印西総合病院に対し、住民から苦情は あったのか。

回答/健康福祉部長 病院のホームページ上で、整形外科、皮膚科及び小児外科を8月末をもって休止する旨の発表があった頃より、市に対し、苦情等の連絡が入るようになった。内容は、通院していた診療科目が休診となることについて、市が、業務委託しているがん検診事業等についての問合せや苦情等で、件数としては、約10件程あった。

質問/ 市長公約(緊急医療政策の刷新、2 次救急実現へ、市内の病院へ指導、応援)とどのよう にバランスをとるのか

回答/市長 印西総合病院が昨年の1月に開院されて、まさか、こういう事態になろうとは、非常に残念なことではある。

<u>質問</u> 病院は民事再生法を今回、申請した。市から撤退するという選択もあった。なぜに印西に 残ると考えたのか?市長はどう考えているのか。

回答/市長 民事再生法は病院側が考えたことであり、それについてどうの言う立場でもない。 病院側がしっかりと経営しないから、そう言う形になったのではないか。

<u>質問</u> (印西総合病院では) 印西市民が相当数、雇用され、取引先も市内業者もたくさんあった はずだ。それについて、市長はどう思うか。

回答/市長 さっぱりわかりません。

質問 市民から「市の対応方針がどうなるのか?」聞かれているが、わからないでいいのか

回答/市長 立派な先生が全部揃っていれば、大勢の患者さんは、印西総合病院にいったはずだ。

質問に対しては制限時間があり、これ以上は追求できなかったのが残念です。質疑がかみあっていると皆様はお考えになりますか? 市長公約では 「教急医療の刷新」 二次教急実現へ市内の病院を指導・応援 と記述がありましたが、市長就任以来、なんら政策が取られていません。掛け声だけの応援は市民生活の向上につながるのでしょうか?皆様はどのようにお考えになりますか?

ご不明な点やご質問、疑問点がありましたら、記載のメールまでお気軽にお問い合わせ下さい。

平成 25 年度 印西市一般会計 決算 不認定としました。

平成26年第3回定例会(9月定例会)は、以下のような議案を審査・採決し、閉会しました。 (主なもののみ掲載) * 詳細については、後日、抜粋し、この紙面でお伝えしていきます。

- = 平成25年度印西市一般会計歳入歳出決算認定について * ぐんじも否決の立場
 - ・・・・ 否決(認定せず) 2年連続で認定せず。全国でも例がないと思われます。
- = 平成 25 年度印西市介護保険特別会計歳入歳出決算認定について * ぐんじも否決の立場・・・・・ 否決 (認定せず) 「介護保険料の還付未処理」という問題が確認されたため。
- = 学校エアコン設置のための設計予算

(市内小中学校28校分 =当初予算の審査時には小学校5校分のみから大幅改善)

- ・・・・ 可決 (全員賛成)
- = 新給食センター建設のための用地取得 NT中央北側/カインズモール北方 大塚3丁目東
 - ・・・・ 可決 (全員賛成)
- = 印西市議会議員の定数削減 ※ 定数24名が定数22名となります。
 - ・・・ 可決(賛成多数) = ぐんじは反対しました。(現行のまま/24名でよい。 印西市は5年前に合併し、市域も人口も大きくなりました。議員が減るということは 行政に対して、一人一人の声が届きにくくなるということです。)
- = 市長への問責決議案
 - ※ 政務活動費調査特別委員会(100条委員会)のホームページ告知を削除したため。
 - ・・・・ 可決(賛成多数) = ぐんじは問責決議の提案者の一人です。【賛成】

道路Uターン禁止にできないのか?を聞いてみました。

過去、何度も議会で聞いてきた質問ですが、交通量も数年前と比較して増えている現在、改めて「交通規制について」を聞いてみました。

(質問) 牧の原地区の交差点内で方向転換する車が以前より増え、事故も多発している。 対応を求める声が多いが、規制看板の設置は可能か。

(回答/市民部長) 転回禁止などの交通規制につきましては、千葉県公安委員会が道路の形態や交通量、幅員などの道路状況を勘案し設置の決定をしていると伺っています。牧の原駅南地区交差点の方向転換を規制する標識につきましては、印西警察署に確認したところ、現段階では設置の情報はないとのことですが市としましては、引き続き警察等関係機関に要望していきたいと考えています。

雑草が繁茂して、通行の妨げになっている。何とかして欲しい。

自転車の走行の邪魔になる。犯罪の温床であり、放火されたら一大事。市議会で聞いてみました。

(回答) 個人所有の空き地等の雑草の繁茂については、市民からの相談に対し、即時に現地確認を行い、土地所有者宛に、所有する土地の適正管理を行うよう通知文を送付して対応をお願いしているところですが、土地所有者や草刈り業者の都合により、現地の草刈りが遅れるということがあります。

市道については、年2回業者委託による草刈りを実施し、市民からの草刈り要望にいては、その 都度、現地を確認し、できる範囲で対応しています。次に、市に相談のありました国県道について は、その都度、管理者である千葉県印旛土木事務所に連絡を行い、対応しているところです。

市政の最新情報を求める方は私のブログ(検索画面で「ぐんじとしのり」)をご覧ください。市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。